

09 août 2006 -23:06

Le Premier Ministre Guy Verhofstadt félicite Kim pour sa brillante prestation

Le Premier Ministre, Guy Verhofstadt, félicite Kim Gevaert pour son triomphe au 100 mètres du championnat d'Europe d'athlétisme.

Le Premier Ministre, Guy Verhofstadt, félicite Kim Gevaert pour son triomphe au 100 mètres du championnat d'Europe d'athlétisme.

Sa fantastique prestation lui permet non seulement de prouver son talent, mais l'inscrit également dans l'histoire de l'athlétisme. En 35 ans, c'est la première médaille d'or remportée par la Belgique lors d'un championnat d'athlétisme européen. Kim, Je suis très fier de toi, et je suis sûr que tous les Belges le sont aussi. Désormais tu joues dans la cour des grands. Guy Verhofstadt